

Vecinos del Divina Providencia reclaman obras inconclusas del Presupuesto Participativo

Con la presencia del viceintendente Sergio Bohe, vecinos del barrio Divina Providencia se reunieron ayer por la tarde en la sede de la vecinal para reclamar la ejecución de las obras que en su momento fueron aprobadas en el Presupuesto Participativo, pero que sin embargo, nunca se llevaron a cabo. Bohe admitió demoras de un año en los proyectos y prometió que se reverán los temas.

Excepto por las garitas en las paradas de los colectivos, todas las obras que los vecinos del Barrio Providencia incluyeron en el Presupuesto Participativo de los últimos tres años, jamás fueron ejecutadas. Entre ellas se encuentra la instalación de semáforos, el mantenimiento de la plaza y los espacios verdes, y la conexión de red de gas de la zona de Caballeriza, "que entró como urgencia en el Presupuesto de 2008 y todavía no hay nada", comentó la presidente de la vecinal, María Laura Cerezo. Los vecinos aún deben utilizar garrafas para calefaccionar y cocinar.

Pero de todas aquellas obras inconclusas, acaso la más emblemática sea la construcción de un muro de contención sobre la calle Freile, que serviría para evitar el constante desmoronamiento del cerro, justo frente a dos manzanas de viviendas. Paradójicamente, esas son tierras que el Municipio entregó a los vecinos. "Fue una de las más grandes y caras del Presupuesto Participativo", agregó Cerezo sobre esta obra que todavía no llega.



FOTOS J. LOW

Bohe: "Obras muy dilatadas"

Por su parte, Sergio Bohe manifestó su conocimiento sobre cada uno de los temas tratados y admitió incluso que este plan impulsado por el Municipio, de darles la posibilidad a los vecinos que decidan cómo invertir en su barrio, "viene con obras muy dilatadas".

En cuanto a la instalación de redes de gas sobre la zona de Caballeriza, Bohe comentó que hay "una cuestión que debemos cerrar antes de fin de año, y es que la Municipalidad junto con la SCPL va a encarar en forma conjunta cuestiones vinculadas al gas. Tenemos mucha demora en el acceso y el costo que nos plantea Camuzzi. Es un problema para muchos barrios de Comodoro Rivadavia, porque hace a la calidad de vida".

El viceintendente remarcó que "la mayoría de los pro-

blemas los conocemos. El caso del Presupuesto Participativo, viene con obras muy dilatadas. Por eso hay que apurarlo, hay que gestionarlo, porque viene con mucha demora. Es una práctica nueva, que no generaba mucho interés a los sectores técnicos, ya que se hace por obra delegada, se externaliza. Muchos de los papeles de la documentación técnica se demoraron más de un año, por eso todavía tenemos obras paradas o haciéndose del 2008, 2009 y 2010", añadió Sergio Bohe.

Según aseguró a este diario Laura Villegas, vicepresidente de la vecinal, los habitantes del Divina Providencia venían solicitando esta reunión desde hace varios meses, y aunque solicitaban la presencia del intendente Martín Buzzi, vieron con buenos ojos la llegada de Sergio Bohe.

Para concluir, la vecinalista dijo "estamos tratando de

que un poquito nos tengan en cuenta, porque nos sentimos muy abandonados. Seguimos confiando en que algún día dentro del año tengamos una respuesta".

